
19. Wahlperiode 23.06.2025 Drucksache 19/7276 

Anfragen zum Plenum zur Plenarsitzung am 24.06.2025 
– Auszug aus Drucksache 19/7276 – 
 
Frage Nummer 23 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordnete 
Christiane 
Feichtmeier 
(SPD) 

Ich frage die Staatsregierung, gibt es Planungen, den S-Bahn-
halt Weichselbaum (Lkr. Starnberg) zu reaktivieren, falls ja, wie 
ist das weitere Vorgehen und wann soll die Reaktivierung ab-
geschlossen sein? 

Antwort des Staatsministeriums für Wohnen, Bau und Verkehr 

Im Rahmen des Programms „Bahnausbau Region München“ wurde eine S-Bahn-
station Weichselbaum untersucht und grundsätzlich positiv bewertet. Ein belastba-
rer Zeitplan für die Realisierung kann derzeit noch nicht benannt werden. 

 


